

CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和5年8月発行



本当に今年の夏は暑かったですね。夏バテしませんでしたか？
夏休みの楽しい思い出ができましたか？また聞かせてくださいね！
夏休みに学校に行ったら、牧小の花壇のひまわりが見上げるほど大きくなっていてびっくりしました。みんなに見てほしかったです。

～ 牧小入り口の花壇の名前が決まりました ～

7/3に「原っ子応援団」の方々10名が、ジェットコースター坂入り口の花壇を整備してくださいました。今まで「ひまわり畑」と呼んでいましたが、7月のCSだよりで新しい名前を募集しました。たくさんの応募の中から牧中3年生が考えてくれた

『**牧之原フラワーパーク**』に決定しました！これから、名前の看板を作ったり、フォトスポットになるように整備していく予定です。

「原っ子応援団」のみなさん、またご協力お願いします。

「原っ子応援団」とは、「祖父母の会」の代わりに学校のことにご協力して下さる祖父母の方の集まりです。現在、学校にお孫さんがいる方も、卒業していない方も、ボランティアを募集した時に都合の良いときだけ参加していただいています。学校からの通知と共に、グループラインを作ったので、そちらからも連絡をしています。たくさんの地元の方にこれからも学校とつながっていてほしいので、参加して下さる方は学校、またはCSまで連絡をお願いします。



～ 牧中 サマースタディー ボランティア ～

今年の夏休みも10日間のサマースタディーが行われました。黙って勉強する「黙学」で集中して学習している姿が見られました。地域の学習ボランティアさんが来てくださり、質問があれば答えてくれる方もいます。今回、人数が足りなかったため、支援員の先生や、司書の先生にも入っていただきました。ご協力ありがとうございました。



近江さん・西村さん・水嶋さん・八木さん
阿形さん・小林さん・佐藤さん・中西さん

～ 牧中生 FT（総合的な学習）～

牧中生は1～3年までFT学習があります。

1年生は、校外学習で「私たちは何のために働くのだろうか」をテーマに、地域で働く方から職業観を学ぶため、見学やインタビューを行いました。



2年生は、地元の企業や事業所の協力の下、職業体験を2日間行いました。「働くことの大切さや厳しさ、喜びや達成感を知る」「挨拶やマナー、決まりを知り、人としての繋がりを学ぶ」ことを目的としています。初めての職業体験は、緊張の連続だったと思えますが「ありがとう」と言ってもらえてうれしかった。など感想も聞けました。貴重な体験ができて良かったです。



3年生は「将来の自分が1人の職業人として地域にどう貢献できるのかを考えよう」をテーマに自分のなりたい職業を決め、その職についている人にインタビューを行いました。去年もいろいろな職業が出てきましたが、今年も通訳者、研究者、デザイナー



村松 佳祐 助教
低次元マテリアル研究部門

などもありました。「知っている人がいたら紹介してください」と言われ、困ってしまい、「自分の周りに研究者なんているわけない」と思っていました。牧中卒業生の村松佳祐さんが信州大学の助教授になっているのを思い出し、連絡をとってZOOMでインタビューをすることができました。卒業生がんばってますね！

どの学年も自分の将来をしっかりと考えていてすごいなと思いました。FT発表も楽しみです。協力してくださった地域の方、企業の方、ありがとうございました。



～ 8/19 やすらぎ祭 開催 ～

牧之原市のやすらぎ工房さんが主催のイベントが、牧之原コミュニティ広場で開催されました。牧小・牧中学校運営協議会も後援に入らせてもらい、お手伝いをしながら、テントで学校の様子やボランティアさんの活動などを掲示しました。約30店舗の出店あり、暑い日でしたが、たくさんの方が来てくれました。中3の生徒が10人ボランティアにきてくれました。ずっとお客さん相手で大変だとは思いますが、楽しそうにやってくれて、終わってからはみんなで輪になって盆踊りを踊っていました。地域で楽しめて、夏の思い出のひとつになったらうれしいです。



～ 8/27 牧之原中学校 樹木剪定 ～

今年で3回目になる樹木剪定を行いました。「はらっこ環境整え隊」のみなさんは、チェーンソーの達人が何人もいて、あっという間に金木犀・梅・ビワの木がすっきりしました。いつも協力してくださりありがとうございます。

